
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
INSTALAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA NO COMPLEXO 
PRUDENCIANA 
 

Considerando que a demanda na área da saúde 
no Complexo Prudenciana tem aumentado consideravelmente; 

 
Considerando que somos constantemente 

questionados pelos moradores do Complexo Prudenciana com relação a 
instalação da Unidade de Saúda da Família no Bairro; 

 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, após 
consulta à Secretaria Municipal da Saúde, preste a  esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

a)- Existe previsão de construção da Unidade de 
Saúde da Família no Complexo Prudenciana? 
 
 

b)- Qual o local destinado para a instalação da 
mesma? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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